

# 第2次江別市自殺対策計画(案)に対する 意見公募(パブリックコメント)の結果と市の考え方について

令和6年1月  
江別市健康福祉部保健センター

## 1 意見募集の結果

募集期間	令和5年12月7日(木)から令和6年1月9日(火)まで
提出者数	1人
提出件数	1件

## 2 意見の反映状況

区分	内容	件数
A	意見を受けて案に反映するもの	0件
B	案と意見の趣旨が同様と考えられるもの	1件
C	案の変更はないが、今後の参考等とするもの	0件
D	案に反映しないもの	0件
E	その他の意見	0件
合計		1件

## 3 寄せられたご意見と市の考え方

(ご意見につきましては、可能な限り原文のとおりとし、受付順に掲載しています。)

No.	寄せられたご意見	ご意見に対する市の考え方	反映区分
1	厚生労働省の統計によると、私のような30代・40代の死因の上位にあがってくるのが自殺であるそうです。私もたしかに職場では部下からの突き上げと、上司からの圧力の板挟みになっています。同窓会を開いてもそうした要因で亡くなられている方もたまにいます。そうしたメンタルヘルスの観点からも官民間わず協力して困っている方の相談に乗ってあげられる体制の構築が必要です。	江別市では、働き盛りの40歳代、50歳代の自殺死亡率が国よりも高い現状があります。 第1次江別市自殺対策計画(平成31年度から令和5年度まで)において、就労者に対する相談支援の充実を重点施策として掲げ、「相談先窓口一覧カード」の作成・配布や、企業等からの依頼に基づきメンタルヘルスについて学ぶことができる出前健康教育を行ってきました。 働き盛りの方の自殺対策は第2次計画においても重点施策として継続したいと考えており、関係機関と協力しながら相談しやすい環境を整え、それぞれの悩みに応じた相談窓口の周知啓発に努めてまいります。	B